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スキー部、今年もインターハイ＆国体出場決定！
今年は例年にない

暖冬の影響で県内が
雪不足のため、一部
県外に会場を移して
高校総体や国体予選
が行われましたが、
アルペン、クロスカ
ントリーともに健闘
し、インターハイ
（全国高校総体）や
国体の出場が決定し
ました。全国でも本
校の名を轟かせて来
ることができるよう
全力で戦ってきま
す！

ご意見ご要望がございましたらお気軽にメールください Email ：turugh@m1.ishikawa-c.ed.jp

＜上位結果＞(   )は出身中学

【男子】
大回転 第1位 大野翼(北辰)
回転 第1位 大野翼

第4位 川端亜門(北辰)
10kmクラシカル 第1位 橋本大德(鳥越)

第2位 下隼生(白嶺)
第3位 内藤蒼(白嶺)
第4位 西川拓斗(白嶺)

10kmフリー 第1位 橋本大德
第2位 下隼生
第3位 内藤蒼
第4位 西川拓斗

リレー 第1位（内藤、橋本、下、西川）
【女子】
5kmクラシカル 第3位 広崎妙恵(北辰)

第4位 澤田樹(白嶺)
5kmフリー 第2位 広崎妙恵

第4位 澤田樹

1月24日に第32回

石川県高等学校ヴォー
カルアンサンブルコン
テストが石川県文教会
館ホールで開催されま
した。本校合唱部から
はA部門に２チームと
B部門に１チームエン
トリーしましたが、結
果はA部門が金賞と銀
賞、B部門が金賞とい
う過去最高の結果を出
すことができました。
特にB部門は2位と僅
差の3位ということで
悔しさもありましたが、
今後もさらなるレベル
アップを目指して頑張
りたいと思います。

合唱部３年連続金賞受賞！
1月18～19日にかけ

て行われた第42回全国高
等学校柔道選手権大会石
川県大会において男子個
人60㎏級と66㎏級で優
勝を果たし、全国大会の
出場が決定しました。団
体では第２位に終わりま
したが、この悔しさをバ
ネに次のステージに向け
て稽古に励みたいと思い
ます。

柔道選手権大会全国出場

＜男子リレーで優勝した左から西川、下、橋本、内藤＞

【男子個人】 ※( )は出身中学
60㎏級 優 勝 出森陽大(北辰)
66㎏級 優 勝 青山彰剛(津沢)

第３位 伊藤碩哉(笠間)
第３位 井海晴天(北辰)

73㎏級 第２位 中畠 脩(邑知)
81㎏級 第３位 松田 陸(高尾台)
無差別級第２位 松井拡樹(笠間)
【男子団体】 第２位



鶴来高校

進研模試・進路マップ

1月24日にスポーツ科学コース3年生の卒業研究発表会が
開催されました。３年間を通して学んだ知識をベースに、
各自がテーマを設定し研究に取り組んできました。発表者
は緊張した様子でしたが、どの発表も興味深いものとなり
ました。最優秀賞には「ボールを強く投げるためのトレー
ニング」を発表した下隼生さんが選ばれました。

スポ科

文系
ビジネス

卒業研究発表会

和菓子講習会
1月17日に3年生の「フードデザイン」の授業で、天狗橋

のたもとにある「和乃菓ひろの」店主の広野純一氏に来てい
ただき、和菓子講習会を実施しました「松の雪」と「紅梅」
という1月らしい練り切りに挑戦し、切りぼかし、さじ切り
と言った技法を学びました。和菓子消費量日本一の石川県の
食文化に触れた授業でした。

除雪
ボランティア
受付中

体育大会当日の6

月19日は朝から雲
行きが怪しく、開会
式前に通り雨にも遭
いましたが、午後か
らは快晴に向かい、
無事に全競技を終え
ることができました。
直前に北信越大会等
もあり、短い準備期
間の中でしたが、３
年生中心にどの団も
よくまとまっていま
した。優勝は緑団と
いう結果に終わりま
したが、他の団も大
変頑張っていました。

鶴来高校体育大会2019

＜アクセス＞
車で 金沢市から３０分
電車で 野町～鶴来２７分
（北陸鉄道石川線）
バスで 松任～鶴来３０分
（北陸鉄道加賀白山バス）
鶴来駅より徒歩１０分
※遠方の通学者には学生寮有！
さらにホットな情報は公式ＨＰへ
http://www.ishikawa-c.ed.jp/~turugh/

センター試験激励会
来年度から大学入

学共通テストが導入
されることに伴い今
年で最後となる大学
入試センター試験で
すが、本校からも特
進の生徒を中心に1
月18、19日に金沢
学院大学にて受験し
てきました。前日に
は激励会が開かれ校
長先生をはじめ進路
主任や３年学年団か
ら激励の言葉があり
ました。３年間の学
習の集大成となるべ
く懸命に取り組んだ
生徒たちでした。

3年生がセンター

試験を受けている日
と同じ1月18日に
１、2年生では進研
記述模試と進路マッ
プが行われました。
１、２年生では年間
３回の外部模試を進
路希望別に受験して
おり、自分の学力を
客観的に測る良い機
会となっています。
これまでに受験した
１、２回目の結果と
比較して自分に足り
ない部分をきちんと
分析し、次に生かし
ていきましょう。

S63年6月、白山郷体育館にて振興

会・同窓会・育友会の共催で移転整備
促進大会が開催された。鶴高生に満足
のいく教育環境の早期整備が掲げられ，
参加者は1200名に及んだ。大会では

整備委員会の設置、運動方針が固め
られ、陳情活動も本格化、移転新築の
機運を一気に高めていった。1年余の
翌年8月には移転用地が現在地に決定。
H3年10月県下に類をみないV字型校舎
の完成予想図が発表、11月にはつい
に着工。S26年の独立校舎完成から数
えて40年余。間借り・仮校舎・改修を重
ねた校舎で、卒業生9千余人を世に送
り出した舟岡山から離れることになった。

＜建設工事中の新校舎＞
(H4年)


